

Claudia Ruiz Massieu se destapa como posible *presidenciable* en 2024

VERÓNICA TELLEZ

Ahora que los destapes están a la orden del día y que los principales personajes de la política mexicana parece que se arman de valor para asumir sus candidaturas ante las próximas elecciones presidenciales de 2024, parece que la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu, no se quiere quedar con la espinita clavada y ya se destapó como posible presiden-

ciable para las elecciones de 2024, aunque reconoce que por el momento la intención parece muy lejana toda vez que su partido no encuentra el rumbo y la alianza en la que estaba cobijado junto con el PAN y PRD se encuentra fraccionada.

La senadora afirmó que *si le gustaría ser presidenta de México, pero de igual manera dejó entrever que sus aspiraciones podrían ser cortadas.*

"La Presidencia, desde luego, es algo que me interesaría, por supuesto. Claro que es

algo que me interesaría, me he dedicado toda la vida a la política, soy una política profesional, tengo vocación de servicio, amo a mi país y claro que me encantaría", reconoció Ruiz Massieu.

No obstante, indicó que *su candidatura sería posible si se llega a consolidar una alianza opositora plural, misma que hasta el momento está rota, luego de las traiciones legislativas del PRI y el PRD en ambas cámaras.*

La senadora priísta expresó: *"Si me gustaría ser presidenta de México, claro que sí. Hay que trabajar, hay que construir la posibilidad y hay que reconocer cuando se está o no en la circunstancia",* aclaró de manera optimista.

Vale recordar que **Claudia Ruiz Massieu** es una abogada y política mexicana, miembro del Partido Revolucionario Institucional. Fue diputada federal en la LXI Legislatura del Congreso de la Unión de México.

Fue designada como coordinadora de Derechos Humanos y Transparencia en el equipo de la transición presidencial del entonces presidente electo, **Enrique Peña Nieto**. Fue titular de la Secretaría de Turismo, formando parte del gabinete del presidente **Enrique Peña Nieto**, y también secretaria de Relaciones Exteriores.



Claudia Ruiz Massieu